



Vorlage Nr. 17-O-26-0052

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 8. November 2017

Mängelbeseitigung Albert-Schweizer-Schule

1. Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird aufgefordert, die aufgeführten Mängel, die im Schreiben der Schulleitung der Albert-Schweizer-Schule vom 23. Oktober 2017 an das Schulamt aufgeführt werden, umgehend zu beseitigen.

Auch wenn ein Neubau der Schule geplant ist, ist es den Schülerinnen und Schülern und auch dem Lehrpersonal nicht zuzumuten, in dem maroden Gebäude länger zu arbeiten. Die Unterrichts- und Arbeitssituation ist – auch für eine Übergangszeit – nicht mehr tragbar.

Die Heizungsanlage muss umgehend instandgesetzt werden. Auch die Probleme mit der Akustik müssen dringend gelöst werden – gerade eine Schule, die mit beeinträchtigten Kindern arbeitet, ist dringend auf eine optimale Lernumgebung angewiesen.

2. Weiterhin bittet der Ortsbeirat um einen Ortstermin mit Dezernent Herrn Stadtrat Imholz, Vertretern des Schulamtes und Vertretern des Ausschusses für Schule, Kultur und Städtepartnerschaften.

Beschluss Nr. 0118

Unter Hinzufügung von „*Weiterhin [...] Städtepartnerschaften.*“ angenommen.

+

+

Verteiler:

Dez. VI z.w.V. zu Ziffer 1
1009 z.w.V. zu Ziffer 2

Lauer
Ortsvorsteher